



三郷市立南中学校

第1学年 学年通信

平成28年9月9日(金)

第13号

2学期スタート！気持ちを新たに頑張ろう

42日続いた夏休みが終わり、2学期が始まりました。学年集会では、菊地先生、川上先生、岩田先生から夏休みの思い出や体験したことについて、お話がありました。みなさんは、どんな夏休みを過ごしたでしょうか。

9月6日には小森美登里さんの講演会があり、「いじめ」をテーマにお話を聞いていただきました。暑い中でしたが、生徒たちも真剣な様子で、静かに話を聞くことが出来ていたと思います。参加してくださった保護者の方々もありがとうございました。みなさんにとっても実りある話だったのではないでしょうか。



講演は、小森さんの実体験を踏まえた映像から始まりました。「どんな理由があっても、人は人を傷つける権利はない」という言葉がありました。加害者にとっては軽い気持ちで言ったことでも、被害者にとっては、生きる力を奪われ、死を考えるような状況に追い込まれることもあるのです。

講演を聴いた生徒の感想

- ・いじめがどれだけ怖いかわかった。自分で助けに行くのではなく、仲間と協力して友達を助けてあげたい。
- ・自分が傷つけていないと思っても、相手が傷ついていることもある。気がつかないうちにいじめが起きていることもあると知って、人に優しくしようと思った。
- ・人の手で傷つけることがいじめなら、人の手で人を幸せにすることだってできると思う。

～避難訓練を終えて～

新学期初日、9月1日は「防災の日」でした。本校でも避難訓練が行われ、速やかな移動に安全担当の先生からお褒めの言葉を頂きました。また、校長先生からは、災害時の適切な行動についてお話をありました。

以下が、今回の訓練を終えて、校長先生の話を聞いて生徒が書いた感想です。

篠塚晴斗さん： 命に関わることは何よりも大事ということがよくわかりました。今日、僕は訓練と思って実行してしまったので、本当に地震や災害があったと考えて次から実行していきたいです。

阿部晟吾さん： 安全な場所をあせらず冷静に考えて、自分ができることをして、みんなで役割を決めて、協力できるようにしたい。

千ヶ崎真彩さん：逃げおくれないように、先生の判断をしっかり聞くことが大事だと思った。今度、災害が来てもいい準備をしようと思いました。

吉川美唯さん： 非常持ち出し袋の話がありました。まだ家で準備をしていないので準備する事と、チャイム音や放送を静かに聞くことがまずまずできた。なので、次は「よくできた」になるようにする。

訓練中に感じたこと、校長先生の話を振り返ってのこと、今回の訓練を今後にどうやって生かしていくかを皆さんしっかりと反省することが出来ました。



9月12日(月)	専門・中央委員会
13日(火)	6時間目(総合) 第1回南中祭合唱練習、生徒集会
14日(水)	第2回パートリーダー会議
15日(木)	5時間目(学活) 第2回南中祭合唱練習
16日(金)	学校公開日(1,2,3,5時間目授業公開)、この日から下校時間17:45
17日(土)	学校公開日(公開時間は同上、月曜時間割、給食有り、放課後 部活動見学)